



NOTA DE PRENSA N° 026 –2013-GR.CAJ/C.R.

Se crea el Sistema de Información Ambiental Regional – SIAR Cajamarca

El SIAR forma parte del Sistema Nacional de Información Ambiental - SINIA y se desarrolla con la finalidad de servir como herramienta de apoyo a la implementación del Sistema Nacional de Gestión Ambiental.

El Pleno del Consejo Regional Cajamarca aprobó el dictamen evacuado por las Comisiones Ordinarias de Asuntos Jurídicos y Gestión Ambiental Sostenible para la creación del Sistema de Información Ambiental Regional (SIAR), como instrumento de gestión ambiental, destinado a integrar y difundir la información ambiental en la región Cajamarca.

El Sistema de Información Ambiental Regional – SIAR, constituye una red de integración tecnológica, institucional y humana que facilita la sistematización, acceso y distribución de la información ambiental en el ámbito territorial de la Región.

El consejero regional por la provincia de Jaén, Prof. Elzer Elera López dijo que con este sistema, la población en general accede a información sobre los diferentes componentes del ambiente tales como: aire, agua, suelo, biodiversidad, residuos sólidos, entre otros.

“La información está compuesta por indicadores ambientales, mapas temáticos, documentos completos, informes sobre el estado del ambiente, legislación ambiental entre otros”, agregó.

Por su parte el presidente de la Comisión Ordinaria, Leider Hugo Fuentes Estela, señaló que el principal objetivo del SIAR es facilitar el uso e intercambio de la información entre el gobierno regional, gobiernos locales e instituciones públicas y privadas que generen y utilicen información ambiental.

Además, añadió que tiene como propósito apoyar la educación ambiental en la región Cajamarca, permitiendo el acceso a información ambiental diversa, de manera irrestricta y amigable.